



Dos Pinos refuerza el crecimiento y desarrollo de los niños con el preparado alimenticio Cre-C 1+



10 de octubre Día Mundial de la Salud Mental

¡VEN Y DISFRUTA!

EN LA



Organizado por



Media Partners:



MÁS INFORMACIÓN:
eventos@industriaguatemala.com | PBX: 2380-9000 Ext. 117/224
www.industriaguatemala.com

12 DE OCTUBRE DE 2024
12:00 A 19:00H

LUGAR:
PLAZA PRINCIPAL, CIUDAD CAYALÁ

Dos Pinos refuerza el crecimiento y desarrollo de los niños con el preparado alimenticio Cre-C 1+

Reforzar la alimentación de los niños y niñas con preparados alimenticios es fundamental después del primer año de vida, ya que atraviesan una etapa de rápido crecimiento que demanda una ingesta adecuada de nutrientes esenciales. A menudo, la alimentación diaria no cubre todas las necesidades, especialmente cuando los niños y niñas son selectivos en los alimentos que consumen o no comen lo suficiente. Estos preparados complementan la alimentación, proporcionando hierro, zinc, magnesio, vitaminas B1, B2 y otros nutrientes claves para su desarrollo cognitivo, vitamina A, B, C y selenio para el sistema inmunológico, así como proteína, fósforo, calcio y ácido linoleico para el crecimiento óseo y muscular.

En línea con este enfoque, Dos Pinos reafirma su compromiso con la nutrición para niños mayores de 1 año de vida mediante Cre-c 1+, un preparado alimenticio diseñado para complementar la alimentación de los niños y niñas entre 1 a 3 años, proporcionando los nutrientes esenciales que promueven tanto su desarrollo físico como cognitivo en esta etapa crucial.

Nutrición Completa con "Complete Care"

Cre-c 1+ ha sido fortificado con una exclusiva fórmula "Complete Care" que proporciona cuatro funciones clave respaldadas por nutrientes específicos:

- **Desarrollo cognitivo:** Contribuye a la concentración, el aprendizaje y la memoria gracias a nutrientes como el hierro, zinc, yodo, magnesio, ácido fólico, vitaminas E, B1, B2, niacina, ácido pantoténico y biotina.



Un Producto Sin Azúcar Añadido y con Alternativa Sin Lactosa

A diferencia de otros preparados alimenticios, Cre-c 1+ no contiene azúcar añadido, lo que lo convierte en una opción más saludable para los pequeños. Está elaborado con leche entera de vaca la cual contiene grasas lácteas importantes para el desarrollo cerebral, la absorción de vitaminas liposolubles y como fuente concentrada de energía.

Además, para aquellos niños o niñas que sufren de intolerancia a la lactosa, existe la variante Sin Lactosa, que conserva todas las propiedades nutricionales del producto original, garantizando bienestar digestivo sin sacrificar la nutrición.

- **Función inmune:** La combinación de vitaminas A, D, C, B6, B12 y selenio en Cre-c 1+ ha sido cuidadosamente seleccionada para fortalecer el sistema inmunológico, proporcionando una defensa adicional contra las enfermedades comunes en los niños y niñas pequeños.
- **Función digestiva:** Mejora la función digestiva e intestinal con la ayuda de fibra prebiótica y cloruro, optimizando el confort digestivo.
- **Crecimiento óseo y muscular:** Aporta proteína, fósforo, calcio, potasio, vitamina K y ácido linoleico, nutrientes esenciales para el desarrollo de los huesos y músculos.

Se recomienda el consumo de 1 a 2 porciones diarias de Cre-c 1+ como una alternativa que complementa la alimentación de niños y niñas de 1 a 3 años, especialmente si no están recibiendo la cantidad adecuada de alimentos. Al elegir un preparado alimenticio, es esencial asegurarse de que aporte una cantidad significativa de vitaminas y minerales, y que esté libre de azúcar añadida, señaló Estefani Soto, nutricionista de Dos Pinos.

Regalarte 2024: La esencia de Guatemala a través de regalos corporativos

Regalarte 2024, la feria del regalo hecho a mano reúne una colección de productos que reflejan el talento y riqueza cultural de Guatemala. Piezas únicas elaboradas en telar, vidrio soplado, madera, cuero y metales preciosos destacan entre las creaciones que se exhiben, ofreciendo a los asistentes la oportunidad de apreciar el trabajo de artesanos locales comprometidos con la sostenibilidad y comercio justo. También, se exhiben productos del segmento pets, alimentos y bebidas y wellness. La feria se realiza, del 10 al 12 de octubre, en Infinia Event Center. Es un espacio donde la tradición e innovación se encuentran para fortalecer el desarrollo económico de diversas comunidades del país.

Regalarte 2024, la feria espectacular del regalo se lleva a cabo, del 10 al 12 de octubre, en Infinia Event Center, brindando a las familias guatemaltecas y sector empresarial una oportunidad de disfrutar y adquirir productos hechos a mano por artesanos locales. La feria, organizada por la Comisión de Hecho a Mano de AGEXPORT, tiene como objetivo promover productos guatemaltecos y generar negocios tanto entre empresas, como con el público en general.

Espacio para descubrir el talento artesanal

Durante tres días, los asistentes explorarán más de 45 stands que muestran desde textiles elaborados en telar de pie y cintura, hasta piezas de cuero, vidrio soplado, madera, mostacilla y metales preciosos. Regalarte 2024 presenta productos de moda, prendas tradicionales, artículos de decoración para el hogar y oficina, souvenirs, entre otros. Cada pieza cuenta una historia que refleja la riqueza de la tradición artesanal guatemalteca, conservando técnicas ancestrales y respetando el medio ambiente. Regalarte también cuenta con una estación de empaque para que los asistentes personalicen sus compras listas para regalar a seres queridos o colaboradores de organizaciones.

Apoyo al desarrollo sostenible

La sostenibilidad es un pilar fundamental de Regalarte 2024. La feria promueve el uso de materiales naturales y técnicas que respetan el medio ambiente, contribuyendo a una cultura de producción y consumo responsable.



"Regalarte 2024 es la propuesta de la Comisión de Hecho a Mano de AGEXPORT para que los regalos corporativos y familiares sean únicos y con calidad de exportación de acuerdo con las tendencias mundiales. Al comprar en Regalarte, se apoya a los artesanos locales, emprendedores y empresarios del sector, impulsando el desarrollo económico de Guatemala y fomentando el comercio justo", aseguró Jorge Papadopolo, Presidente del Comité Organizador de Regalarte.



Tu motorola razr, a tu manera: Todas las formas de personalizar la familia razr 2024

Atractivos fondos de pantalla

Da rienda suelta a tu creatividad y crea tu propio fondo de pantallas con Desk Display. Tanto si estás trabajando duro y necesitas avisar a tus compañeros de equipo de que “no molesten”, como si quieres poner un carrusel de tus citas favoritas para inspirarte, puedes usar cualquier texto e imagen que quieras para crear una pantalla de espera única.

El moto ai también te permite crear un fondo de pantalla único desde cero. Con Style Sync, puedes tomar una foto de tu atuendo y recibir varios fondos de pantalla únicos para elegir el que mejor se adapte a tu estado de ánimo del día. O describe el fondo de pantalla de tus sueños en un mensaje de texto y obtén una imagen impresionante a cambio con Magic Canvases.

Estas dos funciones: Style Sync y Magic Canvases, también disponibles en el nuevo motorola edge 50 ultra, motorola edge 50 pro.

Nuevas esferas de reloj y temas de pantalla de bloqueo

Las nuevas esferas de reloj te ofrecen aún más formas de mostrar tu personalidad en la pantalla externa. Elige una pantalla de inicio y de bloqueo diferente o mantenlas iguales: las posibilidades son infinitas. Presenta tus fotos favoritas y añade un toque extra con fuentes distintivas y opciones de color.

Más paneles para la pantalla externa

Ahora hay aún más opciones de paneles para personalizar tu pantalla externa. ¿Necesitas consultar el tiempo antes de salir? Accede fácilmente al panel rediseñado sin necesidad de abrir el teléfono. ¿No puedes estar sin escuchar música? El panel de Spotify y el nuevo panel de Bose mantienen tu lista de reproducción favorita al alcance de tu mano.



Fundas protectoras para combinar

El motorola razr 50 y el razr 50 ultra vienen en colores llamativos y sorprendentes desde el primer momento, pero puedes llevar su aspecto al siguiente nivel con las fundas protectoras de Motorola. La funda interna ofrece una protección ligera con un volumen mínimo y el máximo estilo, y la funda cruzada fabricada en cuero vegano suave y duradero es toda una declaración de intenciones con una moderna correa de transporte. Combina la funda con tu teléfono para conseguir un look homogéneo, o mézclala con diferentes piezas para crear tu propia combinación.

10 de octubre Día Mundial de la Salud Mental



El propósito del Día Mundial de la Salud Mental es visibilizar el trastorno mental más grave que existe en la sociedad global, para generar un conjunto de estrategias que sirvan de apoyo a estas personas y les permita sobrellevar su enfermedad o curarse definitivamente. El esfuerzo por diagnosticar y tratar trastornos de salud mental en edades tempranas reduce el coste financiero en el futuro y evita todo tipo de problemas derivados, como puede ser el suicidio.

Es necesario detenernos a reflexionar sobre cómo el entorno laboral influye de manera significativa en el bienestar emocional de los empleados. Las empresas tienen un rol fundamental en la creación de espacios que promuevan la salud integral, un elemento crucial no solo para el éxito organizacional, sino también para la vida personal de sus trabajadores.

El trabajo representa una parte esencial en la vida de cualquier persona. Además de ser una fuente de ingresos, se convierte en un espacio de desarrollo personal y social. No obstante, cuando el entorno laboral no favorece un equilibrio saludable, los efectos en la salud emocional de los empleados pueden ser devastadores.

El agotamiento físico o las enfermedades derivadas del estrés pueden tener un impacto profundo en la salud mental. Del mismo modo, la inseguridad financiera, identificada como una de las principales causas de preocupación, puede generar altos niveles de angustia emocional, afectando la productividad y aumentando los niveles de estrés. En el ámbito social, la falta de apoyo o el aislamiento agravan problemas emocionales como la ansiedad y la depresión.

Por ello, es indispensable que las empresas asuman el bienestar emocional de sus empleados como una responsabilidad clave. Invertir en la salud integral de los colaboradores no solo mejora la retención de talento y eleva la productividad, sino que también refuerza el compromiso y la lealtad hacia la organización. Todo ello contribuye, en última instancia, a mejores resultados financieros y a una cultura organizacional más sólida y cohesionada.

¿Qué acciones concretas pueden tomar las empresas para fomentar este bienestar?

1. Realizar diagnósticos internos que identifiquen las principales necesidades de los empleados.
2. Desarrollar e implementar programas de bienestar integral que incluyan las cuatro dimensiones: emocional, física, social y financiera.
3. Capacitar a los líderes para que puedan apoyar el bienestar de sus equipos de forma efectiva. Un liderazgo informado y empático puede marcar la diferencia en la calidad del entorno laboral.
4. Fomentar una cultura de comunicación abierta, donde tanto líderes como empleados puedan dialogar sobre el bienestar y sus necesidades. Es esencial que estos programas no solo existan, sino que sean accesibles y visibles para todos.

La salud mental no es solo una cuestión de moda o un extra opcional, sino una inversión estratégica en el motor de la empresa: su gente. Al cuidar de nuestros colaboradores, fortalecemos a las organizaciones desde su núcleo.

Más de 2,800 personas asistieron a la 2da. Jornada de la Salud realizada en el Parque de la Industria



Durante los dos días que duró la Jornada, contamos con el valioso apoyo de instituciones que, por segundo año consecutivo, se sumaron a esta noble causa. A ellas se unieron nuevas entidades que, por primera vez, respondieron a nuestro llamado para unir fuerzas y contribuir al bienestar y la salud de los guatemaltecos. Sin su invaluable colaboración, la Jornada de la Salud no habría sido posible, destacó Byron Azmitia, gerente de COPEREX.

COPEREX reitera su compromiso de seguir trabajando por el bienestar de la comunidad y continuar fomentando iniciativas que promuevan la salud y el acceso igualitario a servicios médicos en Guatemala.

El pasado sábado 5 y domingo 6 de octubre el Parque de la Industria fue sede de la segunda Jornada de la Salud organizada por COPEREX, en colaboración con más de 30 instituciones público y privadas del sector de la salud.

2,897 personas se hicieron presentes, de las cuales 1,691 fueron mujeres y 1,206 hombres; todos ellos se beneficiaron de una amplia gama de servicios y consultas médicas de especialidades, exámenes, medicamentos y vacunas, todo de manera gratuita.

La jornada también incluyó charlas sobre el cuidado de la salud mental, ocular, auditiva, prevención de VIH SIDA, impacto emocional a recibir un diagnóstico, entre otras. Contó con diferentes actividades recreativas como clases de Zumba, Gimnasia Rítmica y de Tai Chi. Además, las instituciones del cuidado de la salud realizaron manualidades para el adulto mayor, juegos de mesa lúdicos familiares, globos y certificados de regalo.

Este éxito fue posible gracias a la dedicación y labor humanitaria de las instituciones del sector de la salud que se unieron a esta noble causa, así como el apoyo de los voluntarios y colaboradores que trabajaron incansablemente para garantizar los resultados positivos de la jornada, atendiendo a todos y cada uno de los guatemaltecos que asistieron al evento.



Ven y disfruta del Fiambre en Plaza Principal de Ciudad Cayala este 12 de octubre

¡VEN Y DISFRUTA!

EN LA

FERIA DEL FIAMBRE

2024

CREMIAL DE EMBUTIDOS Y CARNES ELABORADAS

MÁS INFORMACIÓN:
eventos@industriagate.com | PBX: 2380-9000 Ext. 117/224
www.industriagate.com

12 DE OCTUBRE DE 2024
12:00 A 19:00H

LUGAR:
PLAZA PRINCIPAL, CIUDAD CAYALÁ

Organizado por

CIG Cámara de Industria de Guatemala

GREMCAS
GRUPO EMPRESARIAL DE EMPRESAS CAYALÉ

Media Partners:

liberal **GT**
amor guate